
Beschlussvorschlag: 
 
Die Verwaltung wird beauftragt zu prüfen:  
 

1. An welchen Stellen im unmittelbaren Umfeld des Hauptbahnhofes kurzfristig neue 
Fahrradabstellanlagen realisiert werden können. 

 
2. Wie hoch die dafür notwendigen Kosten für die Stadt Halle (Saale) liegen würden. 

 
3. Ob die Realisierung solcher Fahrradabstellanlagen auch durch die Bahn AG erfolgen 

könnte. 
 
 
 


